

# *Venezuela: récupérer l'Assemblée Nationale est une priorité du peuple*

---



Caracas, 9 novembre (RHC)- Récupérer l'Assemblée Nationale est une priorité de notre peuple, a assuré le vice-président pour les Questions Religieuses du Parti Socialiste Uni du Venezuela, José Vielma.

Dans une interview accordée au journaliste et ministre de la culture Ernesto Villegas, Vielma, qui est également candidat au Parlement, a signalé qu'il y a une grande compréhension de la part des Vénézuéliens, car ils ont compris que nous avons perdu un Pouvoir Législatif, un Pouvoir essentiel qui cherche l'équilibre politique.

Il a relevé que rendre la légitimité à cette entité est essentiel pour équilibrer la balance de l'économie, sur la base du dialogue permanent de communication avec des tendances, des idéologies et des propositions pour pouvoir reconstruire le schéma de développement, de la défense intégrale et de la

production nécessaire pour aller de l'avant.

Il a souligné que c'est un moment parfait pour les députés qui vont à l'Assemblée Nationale car c'est une fierté que de faire partie de la transformation pour récupérer le Parlement qui, est en désobéissance depuis 5 ans, et qui a demandé des mesures coercitives et unilatérales contre le peuple vénézuélien.

Vielma a assuré que l'action politique, est l'action de s'occuper, d'écouter et du dialogue permanent.  
« Notre travail consiste à chercher le plus de bonheur possible, chercher la manière de renforcer notre peuple souverain en fonction d'une qualité de vie à tous les niveaux et dans tous les préceptes »

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/239155-venezuela-recuperer-lassemblee-nationale-est-une-priorite-du-peuple>



**Radio Habana Cuba**